EL CABALLITO

Panistas, a las urnas

:::: Nos dicen que este fin de semana habrá fuerte movilización de la militancia panista en la Ciudad de México, pues se renovarán las 16 dirigencias en las alcal-



Jorge Romero Herrera

días, los integrantes del consejo regional y las apuestas de consejeros nacionales. Así que sábado y domingo habrá elección interna del blanquiazul y veremos cómo se reacomodaron los grupos internos: los más fuertes son los cercanos al líder del PAN en San Lázaro, Jorge Romero. Nos ade-

lantan que entre las apuestas para tener lugar en el consejo nacional están el diputado federal **Luis Mendoza Acevedo** y la senadora **Kenia López Rabadán**.

Otro cambio en el mando policial de Tecámac

:::: Donde están a punto de lograr un récord es en Tecámac, pues cambiaron hace unos días, otra vez, al comisario de la policía municipal, con lo que suman ocho ajustes en sólo tres años y 10 meses de la gestión de la alcal-



Mariela Gutiérrez

desa morenista Mariela Gutiérrez. Nos dicen que el más reciente encargado de la corporación local fue separado del cargo por una investigación que lleva a cabo la fiscalía mexiquense que involucra a varios policías, y en su lugar fue designado el director de Administración y Atención Ciudadana de la propia depen-

dencia, **Héctor Zadarov López Madera**. Algunos de los que han ocupado ese puesto dicen que la edil morenista es muy difícil en el trato y que en realidad no hay una estrategia de seguridad para combatir a la delincuencia en ese territorio. Cuando el río suena...

Pleito de dichos en el Congreso mexiquese

::::: Todavía no inician las campañas y en donde parece que ya están calientes los ánimos es en la Legislatura del Estado de Méxi-



Daniel Sibaja

co, pero los argumentos, nos hacen ver, no parecen de mucho nivel, pues el diputado morenista Daniel Sibaja llamó al coordinador de los panistas, Enrique Vargas del Villar, golpeador de mujeres y este último le respondió a Sibaja que ni titulado está. Ambos deberían recordar que son representantes del pueblo y

que el pleno de la Legislatura está para el debate y el intercambio de ideas. Para las descalificaciones y señalamientos, seguramente, ya habrá tiempo y escenarios de sobra.